

AKDB / perbit

## Kooperation für Personalarbeits-Lösungen

**[17.12.2020] Um das Portfolio in Richtung strategische Personalarbeit zu erweitern, hat die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) eine Kooperationsvereinbarung mit dem Software- und Beratungshaus perbit getroffen.**

Strategische Personalarbeit wird auch für Kommunen immer wichtiger. Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat deshalb jetzt mit dem auf Personalarbeit spezialisierten Unternehmen perbit Software eine Kooperation beschlossen. Kundenumfragen haben laut AKDB gezeigt, dass durch die Digitalisierung öffentlicher Dienstleistungen und den demografischen Wandel die Handlungsfelder Employer Branding, Recruiting und Performance- und Talent-Management für Kommunen zunehmend wichtiger würden. Vor allem für solche strategischen Personalaufgaben will der IT-Dienstleister seinen Kunden das Produkt perbit.insight anbieten. Im Zusammenspiel mit der Personalabrechnungs-Software OK.PWS/PERS, die bereits bei über 4.000 AKDB-Kunden im Einsatz ist, unterstütze die AKDB dann sowohl Personalabrechner als auch HR-Manager bei ihren Aufgaben in den Verwaltungen.

AKDB und perbit Software sind laut eigenen Angaben bereits durch eine langjährige Zusammenarbeit verbunden: Von 1995 bis 2010 kooperierten beide Firmen, damals hieß das gemeinsame Personal-Management-System für die öffentlichen Verwaltungen PIMAS.

(sib)

Stichwörter: Personalwesen, perbit